
An die         Hannover, den 20.07.2019 

Frau Stadträtin Tegtmeyer-Dette 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 

 

         Tobias Braune 

         unabhängiger Einzelvertreter 

         der LHH 

 

 

 

In die Ratsversammlung  

 

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 

In Hannover gibt es zum Thema Brandschutz immer wieder Verzögerungen in der Baufertigstellung. 

Zudem ist die aktuelle Brandschutzverordnung nach meiner Einschätzung nicht in jedem öffentlichen 

Gebäude umgesetzt. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

1. In der U-Bahnstation Sedanstraße der Linien 3,7,9 gibt es nicht genügend Notausgänge. So in 

Rücksprache mit Herrn Dette von der Region Hannover. Wie gewährleistet die Stadt Hannover die 

Sicherheit der Fahrgäste ohne ausreichende Notausgänge und muss vor diesem Hintergrund die 

Station nicht umgehend geschlossen werden ? 

 

2. Wie viele öffentliche Gebäude erfüllen derzeit nicht die aktuellen Brandschutzvorgaben und wie 

wird die Sicherheit der Mitarbeiter dort gewährleistet ? 

 

3. Wie viele Kellerräume / Untergeschossräume werden momentan mit unzureichenden 

Brandschutzmaßnahmen genutzt ? 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 


